



Diputados participan en instalación de la Tercera Comisión de la Permanente



El diputado Sergio Gutiérrez Luna se integrará a esa instancia

Boletín No.1896

Diputados participan en instalación de la Tercera Comisión de la Permanente

- El diputado Sergio Gutiérrez Luna se integrará a esa instancia

Diputados integrantes de la Tercera Comisión: Hacienda y Crédito Público, Agricultura y Fomento, Comunicaciones y Obras Públicas, de la Comisión Permanente, correspondiente al segundo receso del Primer Año De Ejercicio, de la LXV Legislatura, participaron en la instalación formal de los trabajos de esa instancia, que preside la senadora Gina Andrea Cruz Blackledge (PAN).

Se informó que el diputado Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, se integrará a la Tercera Comisión, en sustitución del diputado Iran Santiago Manuel; la diputada Aleida Alavez Ruiz (Morena) reemplaza al diputado Gerardo Fernández Noroña (PT) y el diputado Moisés Ignacio Mier Velazco (Morena) a la diputada Karla Yuritz Almazán Burgos (Morena).



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

26/05/2022

LEGISLATIVO

El diputado Mario Rafael Llergo Latournerie (Morena) destacó la importancia de coordinar los horarios de reuniones ésta y las otras dos comisiones de la Permanente.

Al participar, el diputado Raymundo Atanacio Luna (PT) se pronunció por trabajar con miras al futuro para que a México le vaya bien. Señaló que se han turnado a la Tercera Comisión 77 puntos de acuerdo, por lo que propuso realizar los acuerdos para construir a favor del crecimiento económico y el desarrollo del país, mediante el diálogo y consenso.

Durante esta reunión las y los integrantes avalaron los Lineamientos de Trabajo en los que se establece que la Tercera Comisión sesionará los miércoles cada dos semanas, sin determinar el horario, en la sala que asigne la Mesa Directiva de la Comisión Permanente.

La senadora Cruz Blackledge informó que al 18 de mayo del año en curso se habían recibido 77 asuntos, "más de 41 por ciento del total de puntos turnados a las tres comisiones de la Permanente".